

Infoabend zum Donau Moos in der Gemeinde Brunnen

Der Donau Moos-Zweckverband und das Donau Moos-Team kommen in die Gemeinde Brunnen. Am Donnerstag, 3. November, ist um 19 Uhr ein öffentlicher Infoabend im Gasthaus Winkler geplant. Dabei geht es nicht nur um den Zweckverband und dessen Arbeit, sondern auch um die Entwicklung im größten Niedermoor Süddeutschlands.

Hintergrund der Veranstaltung ist der Wunsch des Brunnener Gemeinderats nach einem solchen Informationsangebot für die Bürgerinnen und Bürger. Diesen hatte das Gremium in seiner Sitzung Anfang Oktober geäußert. Auf der Tagesordnung damals: ein möglicher Beitritt der Gemeinde zum Donau Moos-Zweckverband. Dessen Geschäftsführer Michael Hafner wird daher beim Informationsabend die Aufgabe des Verbands erläutern und auch über konkrete Schritte im Donau Moos berichten. Vom Donau Moos-Team, einer behördenübergreifenden Einheit von Fachkräften, werden Katrin Boockmann und Viktoria Lindner vom Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Ingolstadt-Pfaffenhofen nach Brunnen kommen, Informationen zum aktuellen Projektstand geben und auch über landwirtschaftliche Themen referieren. Außerdem wird Annette Freibauer, Leiterin des Instituts für Agrarökologie und biologischen Landbau, informieren. Bürgermeister Thomas Wagner wird in den Abend einführen und außerdem nach den Vorträgen die Moderation der Diskussion übernehmen.

Karlshuld
7. Oktober 2022

Donau Moos-Zweckverband
Öffentlichkeitsarbeit
Hauptstraße 39
86688 Karlshuld

Pressekontakt
Stefan Janda
Telefon (08431) 57-140
Mobiltelefon (0151) 10 77 97 13
stefan.janda@neuburg-schrobenhausen.de